



2学期スタート!

☆例年より2日早い2学期のスタートです。☆

長く楽しかった夏休みが終わり、2学期がやってきました。今朝は気合を入れて起きることができましたか?「と、いあえず今日のはがんばろうか。」と、時間に間に合うように登校した人もいることだろうと思います。まずは気合を入れすぎず、徐々にペースを取り戻していきましょう。

とはいえ、本日と31日(火)には宿題(確認)テストがあります。宿題をぎりぎり提出に間に合わせた人にとっては、テストの準備をするなんて余裕はないと思いますが、夏休みの成果を思う存分発揮してください。

あきらめてはいけませんよ!

☆充実した2学期に!!☆

今年の夏休みは天候不順な面もありましたが、じめじめした蒸し暑い日が多く、外へ出るのが億劫になりがちではなかったかと思えます。

9月に入っても、まだまだ残暑は続くとの予報ではありますが、朝晩はややしのぎやすくなってきました。これから徐々に過ごしやすく学習にも運動にも集中しやすい季節となってきます。

とはいえ、感染症拡大の影響で、9月1日(水)から10日(金)までは、家庭でのタブレットを用いた、オンライン学習となります。みなさんは初めてのことで、戸惑うことばかりだと思います。

そんな時は、遠慮せず、学校に電話をかけてください。

学校での授業再開が9月13日(月)となることから、9月30日(木)10月1日(金)に予定していました、中間テストを中止し、9月22日(水)に予定していました体育祭は9月30日(木)に延期させていただきます。

授業内容の定着度を確認するために、各教科授業において、確認テストを実施する予定です。

また、10月16日(金)・17日(土)に中体連三河地区新人大会、10月29日(金)に文化祭と、大きな行事がいくつかありますが、今後の状況によっては変更があるかもしれません。その都度連絡させていただきます。

体育祭に向けては、3年生を中心にマスゲーム実行委員会が準備を進めています。そして、9月の第3週から係会議・マスゲーム実行委員会、学年縦割りでの練習・学年練習が始まります。あわただしい毎日になりますが、学年で全校で力を合わせて頑張っていきたいと思えます。

また、保護者の皆様には、ぜひともお子さんたちの努力の成果を見に足を運んでいただきたいと思いますとお待ちしております。

昨年同様、体育祭では、感染症対策の一環として、密集を避けるために、保護者席を設けることができません。誠に申し訳ありませんが、グラウンドの木陰や日傘を利用して、熱中症対策をしながら参観していただければと考えております。

各行事の「案内」はお子さんを通じて開催日が近づきましたら配付させていただきますので確認

